

Праздник «Deutsche Märchenstraße»

Цель: ознакомление учащихся с традициями и обычаями Германии, её сказками и песнями.

Участники праздника заранее разбиты на команды. Подсчёт очков, набранных каждой командой, проводится заранее выбранным жюри.

Роли: Baron Münchhausen
 Weihnachtsmann
 Hexe
 Der 1. Schüler
 Der 2. Schüler
 Hänsel
 Gretel

Der 1. Schüler: Junge Damen und Herren!

Der 2. Schüler: Liebe Freunde der deutschen Sprache!

Der 1. Schüler: Wir freuen uns sehr, euch alle bei uns in der Schule zu begrüßen.

Der 2. Schüler: Wir hoffen darauf, dass ihr hier gute Zeit haben warden.

Der 1. Schüler: Auf dem Programm stehen:

Der 2. Schüler: Lustige Wettbewerbe,

Der 1. Schüler: Heitere Rärselaufgaben,

Der 2. Schüler: Witze und Lieder.

Zusammen: Herzlich willkommen in unseren Klub!

Der 1. Schüler: Wir wünschen euch viel Spaß!

Der 2. Schüler: Auf dem Kalender ist schon Dezember. Das Jahr ... geht seinem Ende zu. Wir haben in diesem Jahr viele Feste gehabt, aber die besonders schönen Feste stehen uns noch bevor. Und Feste - das ist so schön! Heute sprechen wir nur von einem dieser Feste!

Der 1. Schüler: Welches Fest ist das? Ratet mal!

Der 2. Schüler: Aber an diesem Wettbewerb nehmen nur drei Personen teil. Wer dann?

Der 1. Schüler: Jede Mannschaft zieht ein Kärtchen. (*карточки - жребии*)

Der 2. Schüler: Fertig? Zeigt nun bitte eure Lösung. Die Teilnehmer haben eine Schneeflocke auf der Karte.

Der 1. Schüler: Liebe Teilnehmer! Bitte näher treten! Hierher, zu unserem Tablo. Wir spielen jetzt „Wunderfeld“.

Der 2. Schüler: Unser Spiel beginnt. Die Aufgabe ist folgend: Wie heißt das Winterfest, das die meisten Menschen in der Welt feiern? (*Weihnachten*)

Der 2. Schüler: Und Weihnachten ist in unserem Klub!

Der 1. Schüler: Ja, wir haben Weihnachten bei uns. Hier stimmt aber was nicht. Wer findet die meisten Fehler?

На сцене стоит стол, на нём - часы, показывающие 7 часов, календарь с числом 7 января, рождественский венок с тремя

горящими свечами, 6 тарелок с традиционными рождественскими блюдами. У стола - ёлка, украшенная шарами и рождественской звездой. Группа детей поёт песню „ O, Tannenbaum“ . Появляется Дед Мороз.

Weihnachtsmann: Nun, liebe Kinder, gebt fein acht, ich hab' euch etwas mitgebracht. (раздаёт подарки, часы бьют 7 раз, дети садятся за стол.

Der 1. Schüler: Also, ich wiederhole meine Frage : Was stimmt in dieser Szene nicht?

Капитаны команд пишут ответ по-русски на листочках и подают жюри.

Weihnachtsmann: Und jetzt meine Fragen an unsere lieben Teilnehmer. Wann feiert man Weihnachten in Deutschland? Wann feiert man Weihnachten in Russland? Warum schmückt man den Weihnachtsbaum mit einem Stern?

Weihnachtsmann: Und jetzt noch ein Wettbewerb. Wir wählen das beste Weihnachtslied. O, ich habe Lieder gern!

Команды исполняют рождественские песни или песни о зиме. Жюри называет лучших исполнителей.

Weihnachtsmann: Ja, das hat mir gefallen. Es war wirklich wunderbar! Ich danke euch allen. Und jetzt, liebe Freunde, es ist eine große Ehre für mich noch einen Gast vorzustellen. Seine Hoheit der weltbekannte Lügenbaron von Münchhausen!

Baron von Münchhausen: Sehr geehrte Kinder! Das ist für mich eine wahre Freude, Sie alle recht herzlich zu begrüßen. Sie kennen mich bestimmt, nicht wahr? Ja, natürlich. Ich bin der große, ich bin der weit und breit bekannte, ich bin der bescheidenste Baron Karl Friedrich von Münchhausen!

Der 1. Schüler: Ihre Hoheit Herr Baron! Wir bitten Sie uns von ihrem ruhmreichen Lebenslauf zu berichten.

Baron von Münchhausen: Ach, was? Ich fühle mich beleidigt! Das ist ungehört! Ich dachte daran, dass hier meine Freunde und Verehrer sind! Die aber kennen nichts von mir - dem großen Baron von Münchhausen! Ich verlasse sofort dieses Haus! Wo ist meine Kutsche?

Der 1. Schüler: Herr Baron! Das ist ein Mißverständnis! Bleiben Sie! Wir kennen alle Ihre Abenteuer, wir möchten noch mehr von Ihrer berühmten Person wissen!

Baron von Münchhausen: Ach so! Dann sieht es anders aus. Ich stehe zu Ihren Diensten!

Der 1. Schüler: Wir hören Ihnen aufmerksam zu!

Baron von Münchhausen: Ich, der größte, der tapferste, der bescheidenste und der ehrlichste Baron Karl Friedrich von Münchhausen, wurde im Jahr 1720 in der schönen deutschen Stadt Bodenwerder geboren. Auch heute steht mein Geburthaus da. Und vor meinem Geburthaus steht ein Denkmal. Es ist zwar klein, aber ich bin doch so bescheiden. Ich bin viel durch die Welt gereist. Aber ich erinnere mich besonders gern an meine Reise nach Russland. Ich diente in der russischen Armee. Ich diente dem russischen Zaren. In Russland waren mit mir meine besten Abenteuer geschehen.

Der 1. Schüler: Herr Baron! Entschuldigen Sie bitte. Wir, Ihre wahren Verehrer, möchten Ihnen beweisen, dass wir Ihre russischen Abenteuer gut kennen. Wer von unseren Gästen kann sich an die berühmten Abenteuer unseren sagenhaften Barons erinnern?

Участники праздника называют по-русски приключения барона.

Baron von Münchhausen: Meine jungen Freunde! Es ist so schön! Ich bin so gerührt! Alle kennen und lieben mich! Ich kann sogar nicht entscheiden, wer der beste war. Geben wir das Wort unserer geehrten Jury.

Жюри определяет лучший ответ.

Baron von Münchhausen: Ich bin mit Jury einverstanden. Im Namen von Baron von Münchhausen zeichne ich Sie mit dem Orden „Baron Münchhausen“ aus.